

JWI

Jelang Perayaan HUT RI ke 79, Polsek Jatisari Razia Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi Teknis

[KARAWANG - KARAWANG.JWI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.JWI.OR.ID)

Aug 15, 2024 - 17:12



Polres Karawang - Dalam rangka mewujudkan keamanan dan ketertiban Operasi Mantap Brata (OMB) 2024, Kapolsek Jatisari Kopol. H. Bambang Sumitro, S.H., M.M.,CHRA beserta anggota, menggelar razia knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis jelang peringatan HUT RI ke 79 di prapatan jalan raya Desa Cikalongsari Kec. Jatisari pada Kamis (15/08/2024) Sekira pukul 10.00 wib Sampai dengan 11.00 wib

Dalam kegiatan ini, beberapa pelanggaran berhasil dijaring dengan barang bukti berupa sepeda motor yang menggunakan knalpot tidak sesuai spek. Tilang dan teguran pun dilakukan sebagai tindakan penindakan yang sesuai dengan peraturan yang berlaku.

“Razia knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis merupakan salah satu langkah preventif dalam rangka Ops Mantap Brata 2024 jelang perayaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke 79,” ungkap Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.,S.H., M.M., CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M., S.I.K., S.H., M.H.

Menurutnya, kegiatan penindakan ini bertujuan untuk menciptakan kenyamanan dan keamanan bagi masyarakat, terutama para Pengendara roda dua yang melintas di area tersebut. Perilaku pengguna knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis dinilai sangat mengganggu kenyamanan masyarakat dan meresahkan terlebih saat ini bangsa Indonesia akan merayakan kemerdekaan yang ke 79 tahun.

Kapolsek juga menyatakan bahwa razia pada hari ini, khususnya nya menjelang perayaan HUT RI bertujuan untuk mengantisipasi atau menekan angka pelanggaran, terutama terkait penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis yang meresahkan masyarakat.

“Perilaku tersebut sangat mengganggu kenyamanan masyarakat, Oleh karena itu, penindakan terhadap knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis akan terus dilakukan secara masif agar Kabupaten Karawang, khususnya Kecamatan Jatisari semakin kondusif,” tegasnya.

Dengan langkah tegas ini, diharapkan wilayah Polsek Jatisari Polres Karawang akan semakin aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat, terutama pada hari H perayaan HUT RI ke 79 tahun.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M